

Rechaza Lavrov acusaciones de ataque contra convoy en Siria



La Habana, 21 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores Serguei Lavrov rechazó este miércoles las acusaciones de Estados Unidos sobre una supuesta implicación de la aviación rusa o de Siria en el reciente ataque contra un convoy humanitario en ese estado levantino.

En declaraciones al canal Rossia 1, Lavrov aseguró que la agresión se registró en horas de la noche y la aviación siria carece de posibilidades para volar en esas condiciones.

Además, afirmó, el ataque ocurrió cuando la caravana conjunta de la Media Luna siria y la ONU descargaba la ayuda en la zona de Urum al Kubra, al noroeste de la ciudad de Aleppo.

Un vídeo publicado por el Ministerio ruso de Defensa muestra la vigilancia aérea con drones del recorrido de la caravana por al lado de la cual circulan vehículos dotados de morteros, supuestamente perteneciente a grupos armados.

El ataque contra el convoy humanitario, ocurrido la víspera, dañó parte de los vehículos y causó la muerte a un miembro de la Media Luna siria y a 20 pobladores de la zona.

A las declaraciones de la Casa Blanca de que si la aviación rusa no estuvo implicada en el incidente, de

todas formas era responsable por ello, el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov, remitió a la prensa a un comunicado del Ministerio de Defensa.

El mando militar ruso puso en duda que la caravana, con ayuda para la población de Aleppo, hubiera sido blanco de un bombardeo aéreo, pues los daños registrados hablan de un incendio, iniciado antes de una ofensiva de los terroristas en esa ciudad.

La agresión ocurrió al siguiente día de un ataque que los estadounidenses consideran como un error contra las tropas sirias en los alrededores de Aleppo, con saldo de 60 muertos y unos 100 heridos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/106387-rechaza-lavrov-acusaciones-de-ataque-contra-convoy-en-siria>



Radio Habana Cuba